

EGEE Colmar - Centre Alsace

Colmar : un Rallye « Emploi » pour les plus éloignés de l'emploi

«Rien de mieux qu'une immersion dans l'entreprise pour se faire une idée des métiers qui me sont accessibles ». Telle a été la réaction des participants au Rallye Emploi proposé par la délégation de Colmar – Centre Alsace.

Engagée avec la Communauté européenne d'Alsace, la ville de Colmar et Pôle Emploi, la délégation Centre Alsace (Colmar) met tout en œuvre pour permettre aux personnes bien éloignées de l'emploi de remettre le pied à l'étrier. Souvent perdues et affichant un grand manque de confiance, c'est avec du concret que l'équipe de Colmar les accompagne.

C'est ainsi qu'Antoine Marchetti, référent emploi, a eu l'idée d'organiser avec Manne Emploi, un partenaire de l'insertion, un rallye pour visiter des structures et entreprises d'insertion et montrer du doigt les métiers qui se cachent derrière ces établissements.

2 groupes ont pu être mis en place les 7 et 14 décembre dernier. Ils ont permis à une dizaine de bénéficiaires relevant du RSA ou du programme Quartier Prioritaire Politique de la Ville de découvrir, étape par étape, les particularités de chaque site.

Des entreprises d'insertion spécialisées dans le nettoyage industriel et le ménage, les jardins espaces verts, le déménagement et la manutention, la peinture, la logistique et le e-commerce ou encore la fabrication d'articles de fêtes ont permis aux demandeurs d'emploi de se projeter.

D'emblée, ils ont laissé des CV travaillés en amont avec les parrains d'EGEE Colmar – Centre Alsace qui les accompagne.

Une journée riche en découvertes et en échanges et pleine d'espoir pour ces candidats.